
ひろうら
日々の教育活動を進めていくうえで，私たちは学校の教育目標の実現を常に意識して取り組んでい

ます。笑顔輝く…「にこにこ」「いきいき」「わくわく」には，それぞれどんな目的があるのか，その
ねらいを今一度しっかりと確認して，日々の児童の教育を行っています。
１学期のまとめの時期になりました。今，学校ではこれまでの取り組みのまとめに力を注いでいる

ところです。学級や学習の状況をしっかりとみとり，次の構想をしていく７月にしてまいります。
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感動的な演奏

６月27日（金），小美玉市小川文化センターにおいて
「茨城町児童生徒音楽のつどい」が開催されました。
本校からは，３年生から６年生の児童が，「宇宙戦艦ヤ
マト」を演奏しました。全校児童が「広小太鼓」の演
奏をしました。観客の皆様からは，大きな拍手をいた
だきました。演奏終了後，講師の先生からも高い評価
をいただきました。子どもたちにとっても貴重な体験
となりました。これも保護者や地域の皆様のご支援の
おかげと感謝いたしております。ご支援ご協力，あり
がとうございました。※講師の先生からの講評につきまし
ては「校長室だより（６／３０発行）」に掲載してございます。
あわせてご覧ください。

花苗定植 ６／２３
５月に仮植をした花苗の定植を全校で行いました。

仮植に引き続き，各地区高年者の皆様のお力をお借り
して，各学年の花壇だけでなく，大花壇まであっとい
う間に定植していただきました。

サルビアの赤，ブルーサルビアの青，マリーゴール
ドの黄色が植えられた大花壇を見て，「信号みたい」と
声をあげる子もいました。これからますます大きくな
り，咲き誇る花が楽しみです。毎週水曜日の愛校タイ
ム等の時間を使って，子どもたちと管理をしていきま
す。花の成長に合わせ，子どもたちに「きれいだな」
と素直に思える心や広浦への愛着，地域の方への感謝
の気持ちなども育てていきたいと思います。

たくさんの皆様のお力添えに感謝申し上げます。

子どもたちや私たちに
さらに力をつけるために

本校では今年度，国語科を中心に研
究･研修を進めています。

７／８には茨城県水戸教育事務所指
導主事 橋本浩志先生，茨城町教育委
員会学校教育課指導室長廣澤敬先生に，
本校の全学年の授業を観ていただきま
した。当日は国語の授業を公開した６
年軽部教諭の授業を中心に，子どもた
ちや私たち職員がさらに力をつけるた
めの話し合いを行いました。講師の橋
本先生からは，文科省の掲げている今
年度の方針を踏まえた研究になってい
ることや先進的な取り組みをしている
ことなどお褒めのことばをいただきま
した。しかし，課題として見えてきた

こ と も あ り ま
す。夏休みから
早速，研修を重
ね，広浦の子た
ちの学ぶ意欲を
高め確かな学力
の育成に努めて
まいります。

親子で行灯用の絵を描きました
７／２ 全校

７／２７に開催される「あんば祭り」
に向けて，親子で行灯にするための用
紙に絵を描きました。祭りや夏，涸沼
をイメージした，思い思いの絵が色と
りどりに描かれました。あんば祭り当
日は，昨年のように行灯の中に明かり
が灯されるそうです。きっと幻想的な
世界になることでしょうね。

当日，是非，親子で仕上げた行灯を
お探しいただき，祭りをお楽しみくだ
さい。



ひろうら
いよいよ夏休みが始まります。夏休みは，普段の生活では経

験できない様々なことにチャレンジできる，そして，子どもた
ちを心身共に大きく育ててくれる時期です。「○○に挑戦したよ」

「□□ができるようになったよ」と，２学期に聞かせてくれるのを楽しみにしています。

充実した夏休みにするために，子どもたちが健康で安全な生活が送れますよう，学校でも地
域の巡視を行いますが，保護者や地域の皆様も見守りをお願いいたします。
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子ども会球技会
ＰＴＡ球技会

７月12日(土）に，子ど
も会球技会・ＰＴＡ球技
会が開催されました。

子ども会球技会は，青
と白の２チームに分かれ
てドッジボールの試合を
行いました。白チームが勝ちましたが，どちらのチ
ームも練習の成果を発揮し力一杯のプレーでした。
その後のＰＴＡ球技会は，前谷チームが優勝しまし
た。各チームの結束だけでなく，終始，和やかな雰
囲気の時間になりました。ありがとうございました。

いいとこキラリハート集会
７月16日（水）

人にはそれぞれいいところがある，
互いの人権を守る，一人一人を大切
にするなどをねらいとした集会が開
かれました。運営放送委員による
「ええところ（作：くすのきしげのり）」
の読み聞かせや，学年を越えて互い
にいいところを伝え合う活動があり
ました。今後は，各学級で「いいと
こキラリ宣言」を作成していきます。

「レイクヒルひぬま」との交流学習
７月９日（木）に，５，６年の児童が介護老人保健施設「レイクヒ

ルひぬま」との交流学習を実施しました。これは，６年生の総合的な
学習の時間の一環としての福祉体験です。児童は，入所者の方といっ
しょに広浦小学校で育てたマリーゴールドやサルビアの苗を定植しま
した。その後，入所者の方の肩たたきしたり，よさこいソーランを披
露したりしました。

施設の方から，入所者の方々がこの日を楽しみに待っていたくださ
っていたことやいつもより元気な様子がたくさん見られたことなどをうかがいました。５，６年生
の子どもたちの心にもぐっと感じるものがあったようです。いろいろな方との出会いが，子どもた
ちを育ててくれています。

学校関係者評価委員会
７月10日（木）「学校関係者評価委員会」が開催されました。この会は，保護者や地域の皆様か

らご意見をいただくことで，よりよい学校をつくっていくことをねらいとしています。今年度の委
員さんは，海老澤正夫さん（長洲区長），川又良枝さん（ブライトリーダー），清水正三さん（元中
学校長），桃井雅和さん（ＰＴＡ会長），稲野辺秀久さん（明光中学校教頭），清水一雄さん（奨学
会長），長洲良男さん（大涸沼漁業協同組合），田中秀人さん（レイクヒルひぬま代表）の８名です。
協議では，見ていただいた授業のことや児童の様子，福祉体験のことなどが話題になりました。

次回開催は１月を予定しています。いただいたご意見等をよりよい広浦小学校づくりに役立てて
まいります。

第２回交通安全教室
夏休みを前にした７月14日(月)自

分の自転車を持参し，交通安全教室
を行いました。自転車を点検したり，
安全な自転車の乗り方などを確認し
たりしました。

夏休み中もルールを守って安全に
過ごせますように。


